
Protokoll für die Sitzung des GR Corpus Christi  

am 25. Mai 2023 
um 19:30 im Gemeinderaum/Pfarrbüro 

Begrüßung:  M. Grosch 

Impuls: Stefan Witt 

Anwesend: Herr van Trong Tran, Thomas K., Robert K., Marlies G., Jonas H., Jakob H., Thomas H., P. 

Weizenmann, Tilman K., Stefan W. 

Entschuldigt: Nora, Beatrix D., Tino D., Martina M-G. 

Ergänzungen der TO, Protokollführung 

TOP 1:  Patronatsfest 

- P. Weizenmann berichtet über den Stand der Dinge: drei Altäre in dieser 

Reihenfolge: vietn. / dt. / port. Der vietnamesische Altar beginnt in der Kirche CC, 

der dt. Altar unterwegs und der port. Altar zum Abschluss wieder in der Kirche. 

o Kleinere Wegstrecke ebenerdig auf der Straße geplant anstatt einer 

Prozession oben um das Velodrom (wäre länger, anstrengender) 

o Das ZVB (Zentrale Verwaltungsbüro der Pfarrei) hat die Route bei den 

Behörden angemeldet 

o Im Großen und Ganzen steht alles; Organisten-Frage in Klärung 

o Hinweis: Wegen des Patronatsfestes entfällt der Familiengottesdienst im 

Juni (am So, 18.6. findet übrigens Kinderkirche statt, weil am 4. Juni der 

Auftakt-GoDi des neuen Firmkurses ist) 

 

- Einkauf 

o Beatrix D. besorgt Brötchen: Menge 50 Stück 

o 50 Würstchen, etwas Grillkäse und vegane Würstchen (Jonas) 

o Getränke (Jonas) 

- Grillen: Robert K. und Stefan W. brutzeln auf dem Gasgrill 

- Essenausgabe auch von der: vietn. und port. sprechenden Gmde 

- Aufbau 

o 9:30 Uhr Treff zum Aufbauen: z.B: Thomas Kapa u.a. 

o Aufräumen alle! 

 

TOP 2:  Ehrenamtsdank  

- Zwischenstand vom 22.05 (Vortreffen): 

o Die Rückmeldungen waren: gerne an letztes Jahr anknüpfen 

o Grillgut und Getränke über Gmde (restliches Buffet soll von den TN 

mitgebracht werden) 

o Lichterketten als Deko bitte mitbringen; überhaut Deko 

o Salsa-Tanzkurs von Gabriele (muss noch geklärt werden) 

o Chor singt zum EA-Dank 

o Aufbau am Abend vorher: 19 Uhr (Helfer:innen gesucht) 

o Jugend macht Getränke: auch 2-3 Cocktails 



o 18 Uhr GoDi: P. Weizenmann 

o Pfr. Pomplun ist auch da 

 

TOP 3:  Informationen aus dem KV 

- Ausgewählte Themen:  

o Spendenaktion: der KV hat über die einzelnen Bauprojekte gesprochen; 

laut Pfarrbrief (Ausgabe 8; S. 14) sind bisher 40.000 € gesammelt worden 

o Kitazweckverband und Kommunikation 

o Kirchenmusiker:in in CC: Ein Bewerbungsgespräch mit Frau Thoms ist 

angesetzt für Mitte Juni. Problem ist indes noch die Finanzierung der 

Stelle im Jahr 2023 (weil bisher nicht im Kostenplan angesetzt) 

TOP 4:  Informationen aus der Pfarrei  

- Bericht von Pfarreiratssitzung am 25. April:  

o Pfr. Pomplun berichtet auf der Sitzung, dass die Rückmeldungen der 

Mitglieder der Räte zur Frage „Gremienwahl 2023 oder 2024“ sich 

größtenteils für 2024 ausgesprochen hätten. Finale Ratifizierung seitens des 

EBOs steht zwar wohl  noch aus, doch 2024 wird´s wohl werden 

o Bericht zum Stand der Vorbereitungen zur Visitation (7.-10.9.23) Der 

Erzbischof besucht dann die Pfarrei mit vielen Orten kirchlichen Lebens – 

straffes Programm. Der „Leitfaden_Visitation“ ist in Churchdesk hochgeladen 

und muss nun nach und nach ausgefüllt werden 

o Bericht zum Stand der Vorbereitungen zum Pfarreifest (So, 8.10.2023) 

• wird in CC stattfinden. Beginn mit der 10:30 h Messe. Dann 

Essen/Trinken, Programm (Tänze und Musik), Kaffee und Kuchen und 

Orgelabschlusskonzert gegen 14 Uhr 

• OKL (Orte kirchlichen Lebens) sollen vor dem Sommer eingeladen 

werden; Möglichkeit sich zu präsentieren / Infostand 

• In der AG Pfarreifest sind Vertreter:innen aus allen Gemeinden 

beteiligt 

• Aufbau am Sa, 7.10.2023. Es werden noch Helfer:innen gesucht, v.a. 

aus CC, weil sie die „Ortskenntnisse“ haben. MM besorgt Zelt und 

Biergarnituren (letzteres auch aus Josef und auch zusätzlich große 

Kaffeemaschine) 

o Marlies wurde wieder in den Diözesanrat gewählt 

 

- Bericht von gemeinsamer Sitzung am 16. Mai:  

- Kommunikation zwischen den Gremien ist und bleibt eine Herausforderung. ➔ 

Wer informiert wann wen worüber? ➔ KV und Pfarreirat bekunden Willen, dass 

sie sich ggf. auch gegenseitig mehr Fragen (Gremium an Gremium) stellen wollen. 

o Teilweise ist nicht ersichtlich, an welcher Stelle von wem entschieden 

wird. Wer ist feste:r / verbindliche:r Ansprechpartner:in wofür? 

Rückmeldungen aus dem Bauausschuss auf Anfragen lassen oft lange auf 

sich warten (oft nicht einmal eine Eingangsbestätigung). So ist bspw. 

lange unklar gewesen, woran es lag, dass der zerschlissene Teppich in 

Stefan Witts Büro – trotz mehrfacher Gefahrenmeldung seit Nov 2022 – 

bis dato nicht repariert worden ist (obwohl es schon einige kleinere 

Unfälle gab). Herr Fittkau hat schließlich am 26.5. dazu erklärt: Eine 



Komplettsanierung der Büroräume soll erst erfolgen nach Abschluss der 

Diskussion mit allen Gremien bezüglich der zukünftigen Nutzung der 

Büros. 

- Es wurde ein Beschluss gefasst zur Vorlage „Vermietung von Gemeinderäumen und 

Kirchen“; Schlüsselfrage bleibt: gelingt der Aufbau einer Gruppe von EA, die sich um 

(Schlüssel-)Übergabe(-Protokoll) / Abnahme kümmern (auch Auffüllen von 

Handtüchern, Toilettenpapier…) 

- Kita-Neubau in MM wohl ohne Zuschüsse des Bezirkes (wegen einer Überversorgung 

an Kitas dort gibt es doch keine Förderung des Bezirkes); die Planungen für das neue 

Gemeindehaus und ein Familienzentrum gehen gleichwohl weiter. 

TOP 5:  Bericht der vietnamesischen Gemeinde 

- Jetzt im Mai ist vergleichsweise wenig los 

- Am Pfingst-WE von Sa auf Mo findet der vietn. kath. Kongress in Aschaffenburg 

statt (aus ganz Dt. werden ca. 1000 Menschen erwartet); auch Pfr. Ha Do dabei 

- Am 7 Juni soll ein Treffen in Aloysius stattfinden von Pfr. Ha Do, Sr. Theresina und 

Pfr. Pomplun, um die Situation der vietn. Gmde in der Pfarrei TvA zu besprechen 

(insbesondere die Herausforderungen in CC) 

TOP 6:  Sonstiges 

• Präventionsschulung für Ehrenamtliche in der kirchlichen Kinder- und 

Jugendarbeit So, 18.6. = 13 – 19:30 Uhr in CC => Referenten Marius Retka 

und Bernhard Holl (s.a. Pfarrbrief Ausgabe 8; S. 22f.) 

• Schuljahresabschluss-GoDi am 9. Juli 

• Auftaktsonntag 3. September mit anschl. Kaffee gewünscht…wer kümmert 

sich? 

• Herz-Jesu-Fest am Fr, 16.6.: herzliche Einladung an die Mitglieder im GR CC. 

Um Anmeldung wird gebeten. 

• Es wurden neue Türen in der Sakristei und in der Seitenkapelle eingebaut 

(Schließanlage ist die alte). 

• Nach und nach sollen Steckbriefe für EA-Tätigkeiten für die Pinnwand im 

Eingang der Kirche erstellt werden (auf die hin sich dann Interessierte 

melden können) 

 

Protokollführung und Impuls nächste Sitzung klären 

Nächste Sitzung: Mittwoch, 30. August 2023, 19:30 Uhr 


